

sábado 23 de noviembre de 2024

La Noche en Blanco celebra su 16 edición de dinamización comercial con un programa de más de cien actividades para todas las edades

Música, humor, magia, danza, deportes y cultura se unen para dinamizar las ventas en la ciudad



[Descargar imagen](#)

Noche en Blanco,

La Laguna vive hoy su esperada Noche en Blanco, una jornada de ocio y cultura diseñada para la dinamización comercial en la ciudad, que marca el inicio de la campaña de Navidad. Desde media mañana y hasta bien entrada la madrugada del domingo la ciudad vive una intensa agenda de actividades teatrales, musicales, artísticas y deportivas, diseñada para todos los públicos, como estímulo para animar las compras navideñas.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala de Comercio, Estefanía Díaz, fueron los encargados de dar el pistoletazo de salida a esta jornada festiva acompañados de los populares personajes televisivos 'Panchita' y 'Servando', que pusieron el toque de humor al lanzarse por la tirolina instalada en la calle

Nava y Grimón, una de las atracciones más destacadas de esta edición. Al acto inaugural también asistió la consejera de Comercio del Cabildo, Kristen Martín, y numerosas autoridades municipales y representantes del sector comercial.

Luis Yeray Gutiérrez invitó a disfrutar de “un día mágico, con un centenar de actividades en más de 30 espacios de toda la ciudad y dedicadas a todas las edades. Tenemos sensaciones muy positivas, producto de las diferentes conversaciones que mantenemos con los comerciantes y lo que nos trasladan, ya que este día es sumamente importante para sus economías”, aseguró. El alcalde subrayó el esfuerzo que se ha realizado de manera transversal desde las diferentes áreas del Ayuntamiento para que la jornada sea un éxito.

Durante el acto de apertura, Estefanía Díaz destacó que “hoy es un día para celebrar el dinamismo en La Laguna. Las actividades diurnas tienen un marcado carácter participativo y están especialmente pensadas para la infancia y las familias, consolidando nuestra ciudad como un espacio inclusivo y acogedor para diferentes gustos y edades”.

Díaz también hizo hincapié en las iniciativas para facilitar las compras en esta jornada, recordando que se han habilitado consignas, ubicadas en La Laguna Zona Comercial Abierta (LLZC), en la calle Obispo Rey Redondo 34, y en el espacio Caja Escape Room, en la calle Herradores 23. Los usuarios podrán dejar sus bolsas hasta las 00:00 horas y retirarlas hasta el lunes 25 en horario comercial.

Para garantizar la seguridad del evento, desde las 8:00 quedó constituido el CECOPAL en las dependencias de la Policía Local, activando un dispositivo que cuenta además con medios y recursos de la Policía Canaria, Cuerpo Nacional de Policía y el apoyo de Protección Civil. A partir de las 17:00 horas entrará en funcionamiento la unidad de drones de la Policía Nacional, lo que permitirá disponer de imágenes en tiempo real de la situación del evento y la afluencia de personas en las calles de la ciudad.

También en el ámbito de la movilidad “tenemos todo preparado con una propuesta alternativa de aparcamientos para poder acceder al centro de la ciudad”, indicó el concejal de Movilidad y Transporte, Domingo Galván, quien detalla que se han habilitado todos los aparcamientos del Campus de Guajara hasta las 2:00 de la madrugada, con servicios especiales del Tranvía, además de los aparcamientos del Centro Comercial Alcampo, con guaguas lanzadera gratuitas y el refuerzo en varias líneas.

El programa de la Noche en Blanco 2024 incluye una amplia oferta de ocio en varios puntos clave de la ciudad. En la calle Nava y Grimón, además de la atracción de la tirolina, los visitantes pueden disfrutar de un rocódromo, clases de baile, actividades físicas inclusivas y torneos deportivos que abarcan disciplinas como skate, karate, boxeo, fútbol, baloncesto, motor, ajedrez y diferentes modalidades de zumba, entre ellas sesiones de zumba inclusiva. La propuesta, indicó Díaz, “está organizada para ser accesible, saludable y atractiva, invitando a todos a formar parte del espíritu vivo y participativo de la ciudad”.

Otra parada destacada es la calle Heraclio Sánchez, que hasta las 18:00 horas albergará más de 200 actividades lúdicas, convirtiéndose en un escaparate vivo de la programación educativa, cultural y social de los 46 centros ciudadanos del municipio. El concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, subrayó que “es una oportunidad única para mostrar el trabajo que se desarrolla en nuestros centros y conectar a la ciudadanía”.

El teatro de calle, con las actuaciones de las compañías Bolina Títeres, La Finestra Nou Circ y Tiritirantes, ha animado durante el mediodía el centro de la ciudad con sus divertidos pasacalles, que tendrán su continuidad esta tarde con la compañía francesa Remue Menage. Las actuaciones de Luisa Machado y Alberto Méndez, La Cangreja Music y Zenet en distintos espacios han puesto la nota musical al primer tramo de la jornada.

Siguiendo este recorrido por la ciudad, la plaza de la Junta Suprema ha sido durante la mañana en el epicentro de la magia, con espectáculos de la mano del mago Dragster, Malbert, Héctor y David Borrás.

La gastronomía es otro de los grandes atractivos del evento, que ofrece un espacio especial en la plaza Antonio Mederos Sosa con ‘Chocoland’, un área dedicada a los más golosos. La oferta comercial incluye además ‘markets’ de marcas locales en el Camino Largo y el Parque de la Constitución, brindando a los negocios la oportunidad de mostrar sus productos en un entorno privilegiado

Y ya durante la tarde en la plaza Doctor Olivera se disfrutará del humor de Lily Quintana con ‘Tacones Prohibidos’, a las 18:00 horas, y se contagiará al público con el sentido humorístico de Abubukaka, a las 19:30 horas, y la actuación posterior de Depalike, a las 21:15 horas.

‘Cristal Palace’

A las 19:00 horas, la plaza del Cristo se transformará en un gran salón de baile al aire libre con el espectáculo ‘Cristal Palace’, de la compañía francesa Transe Express. Una gigantesca lámpara de araña suspendida será el

epicentro de esta puesta en escena, que combina teatro, música y danza. Más tarde, a las 20:30 horas, la compañía francesa Remue Ménage recorrerá las calles de la ciudad con su espectáculo 'El Vuelo', transportando al público a un ambiente de ensueño con su estilo parisino.

También esta noche, en el entorno de la Torre de la Concepción, se podrá disfrutar de la actuación del grupo gallego Tanxungueiras a las 21:15 horas, así como del concierto de Totó Noriega con su versión de 'Chan Chan', a las 23:00 horas.

El cierre de la jornada estará a cargo del grupo musical La Pegatina, que actuará en el parking del Antiguo Mercado a las 23:00 horas. Previo a su actuación se ofrecerá un concierto de María al Revés, a las 21:30 horas.

Otros conciertos destacados incluyen las actuaciones de Eva Sierra y María Ruiz en la plaza Hermano Ramón (20:30 y 21:30 horas), Héctor Quintero y Los Saxos del Averno en la plaza Junta Suprema (20:45 y 22:00 horas), y Raúl Clyde, Woss Las Palmas, Adam Loor y el DJ Adrián Déniz en la plaza Víctor Zurita a partir de las 23:00 horas. En la misma Junta Suprema, el Taller de Baile Jive ofrecerá un espectáculo a las 18:30 horas, con Sixteen Tones, seguido por Roking Balboa a las 19:30 horas.

Además, el alumbrado navideño ya encendido añadirá un toque mágico a la jornada, convirtiendo las calles y espacios públicos en un escenario lleno de luz, color y música para el disfrute de los asistentes.

“Una experiencia inolvidable que une comercio, cultura y diversión para todos”, enfatizó la edil de Comercio.